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Abstract (en)
The data are created on board the vehicle using sensors (7) and with a position information and are transmitted to a central control. The data are
evaluated and are used to create traffic reports. The traffic reports are received with a receiver (2) in the vehicle and are stored according to type
and location Before transmission of the data to the central office, the data are compared w.r.t. the current position with the content of the stored
traffic reports. Only data are send to the central office which are not contained in the stored data or show a change regarding the stored data. The
traffic reports are transmitted in a standardised code and stored. The data from the sensors is assigned to corresponding sections of the coded traffic
report and the current position of the vehicle is compared with the location provided in the traffic report.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zum Erstellen und Aussenden von verkehrsrelevanten Daten, die mit Sensoren (7) an Bord eines Kraftfahrzeugs erstellt worden
sind, zusammen mit einer Positionsangabe an eine Zentrale, in der die Daten ausgewertet und zur Erstellung von Verkehrsmeldungen benutzt
werden, wird die Belastung eines Kommunikationsnetzes durch das Aussenden von verkehrsrelevanten Daten dadurch erheblich herabgesetzt,
daß Verkehrsmeldungen mit einem Empfänger (2) in dem Kraftfahrzeug empfangen und nach Art und Ort abgespeichert werden und daß vor dem
Aussenden von Daten an die Zentrale ein Vergleich der Daten unter Berücksichtigung der aktuellen Position mit dem Inhalt der abgespeicherten
Verkehrsmeldungen vorgenommen wird und nur solche Daten an die Zentrale ausgesandt werden, die in den abgespeicherten Daten nicht enthalten
sind bzw. eine Änderung gegenüber den abgespeicherten Daten enthalten. <IMAGE>
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